

## Acta de la 6ª Asamblea de Nuevo Baztán y alrededores

Fecha: 02/07/2011

A las 20.00 h en el parque de la plaza. A las 20.30 comenzamos la asamblea. Somos 14 personas. Moderadora: Ángela. Secretario: Fernando.

### ORDEN DEL DÍA:

Recomendación de Tania  
Lectura del acta anterior  
INFORMACIÓN DE LAS COMISIONES.  
Información sobre la Incineradora de Loeches  
Campaña informativa del 15M para Otoño

#### 1º Recomendación de Tania

Tania hace una recomendación de no informar sobre temas de los que no se tiene información de primera mano y no dejarse llevar por informaciones no contrastadas o rumores

#### 2º Lectura del acta anterior.

#### 3º INFORMACIÓN DE LAS COMISIONES.

ACTIVIDAD DE TRUEQUE.- Fernando informa de lo hablado en la reunión del martes pasado con Jesús Lara y de cómo se utilizó el documento presentado por JuanMi para basarse en él.

Se deja claro que la actividad de Trueque, no es solamente eso, sino que se admite la posibilidad de que el que quiera regalar lo haga sin ningún tipo de trabas.

Sobre el Banco de Tiempo, que se elaborará una base de datos donde la gente se apunta en que tipo de actividad va a colaborar y que también se llevará un control del tiempo que los beneficiarios deberán devolver al banco de tiempo. También se deja claro que ante los posibles abusos, esta base de datos dejará fuera a aquellos que no estén en el espíritu de esta actividad, no somos jueces, no juzgamos, pero no colaboramos con ellos en el futuro y eso se hace público. Control, sobre la marcha, para evitar abusos

Virginia comenta que los de la Casa de la Juventud pusieron en marcha un banco de tiempo, y también de ver la posibilidad de anunciarlo en la radio.

Se informa de una actividad en Carabaña El Rastro Verde, fue rebatida porque la actividad no tiene semejanza, ya que lo que hacen es un mercadillo de venta que no tiene nada que ver con el trueque.

Pablo de que nos pasara dirección de la gente que en Rivas (Ecovivero) producen alimentos y los venden directamente al consumidor, esto se plantea como actividad a futuro.

Empezamos ya de manera virtual, se plantea hacer una entrada en la Web de la asamblea y comenzar

Se dijo que estaría bien poder realizar el trueque en un local, ya fuera, garaje, almacén, etc., que alguien nos pudiera dejar porque se agilizaría la actividad al no tener que recoger siempre las cosas y nos evitaría problemas de cara al invierno, que lo tengamos en cuenta por si alguien lo puede conseguir.

## COMISIÓN DE EDUCACIÓN.

Tania informa de la comisión de educación.

El día 16 de junio se aprobó una Orden de la comunidad de Madrid por la que se recortan los convenio económicos que ésta tienen con los ayuntamientos; Desaparecen las tardes de familia (unos de los objetivos principales del programa de Casa de Niños) y se hace omisión a él/la educador/a de apoyo.

## COMISIÓN DE VIVIENDA

Informa Ángela.

Se da entrada por registro en el Ayuntamiento de los documentos elaborados por esta comisión sobre la Dación en Pago y que ya enviaron a través de la lista de intercambio

Comenta sobre el tema del IBI y el Catastro, elaborar un producido y meterlo por registro, José comenta que habrá cambios que hay que tener en cuenta en el IBI, que posiblemente quede en manos de Hacienda. Se deja de momento pendiente hasta que esté claro lo de Hacienda.

Proponen redactar una carta que se mandaría a los bancos o cajas implicados en desahucios, también se propone llevar esto de la carta a la asamblea de pueblos y barrios, para que lo lancen desde allí como algo general.

Se propone hacer carteles informativos de la PAH a través de la Asamblea de NB. Del desahucio de Pozuelo se informa que Torres y Alcalá apoyarán.

## MEDIO AMBIENTE

Pablo informa sobre la Incineradora de Loeches

## COMISIÓN DE COMUNICACIÓN

Se plantea hacer notas informativas en formato OCTAVILLA de los diversos temas que tratamos. Estaría bien que cada comisión piense en información clara y concisa de cada tema y que pueda atraer a la gente hacia las

asambleas. Se podrían repartir en las mesas de recogida de firmas, entregar en mano o buzonear.

Comunicación plantea la necesidad de no saturar la lista de correo.

Se convoca reunión el Martes 5 de Julio a las 19.00 horas en la puerta del Maxcoop del C/C comercial de Eurovillas para informar a los que quieran sobre listas de correo, Internet, Facebook y ver de preparar algunas octavillas.